



Wassermalerei des Indianers Awoh Tsizeh

MARGINALIEN

Wunder des Radios

In Buenos Aires erkrankte ein Spanier. Er hatte ein eigenartiges Herzleiden. Die Ärzte von Buenos Aires konnten nicht feststellen, was für eine Herzkrankheit es war und wie man sie heilen konnte. Ein dortiger Professor hatte die Idee, durch Radio das Herz des Kranken von einem weltberühmten Madrider Herzspezialisten untersuchen zu lassen. Das Megaphon wurde auf die Brust gelegt und so das Herzklopfen des Patienten durch Radio nach Madrid übertragen. Der Professor in Madrid konnte sofort feststellen, um was für eine Erkrankung es sich handelte, und teilte auch gleich die Heilmethode durch Radio mit. So wurde also ein Menschenleben durch den Radioapparat gerettet.

★

Aber durch Radio geschehen noch andere Wunder, über die eine amerikanische Zeitung zu berichten weiß:

Im Herbst 1929 erlitt ein großes Handelsschiff mitten im Ozean plötzlich einen Maschinenbruch. Die Gefahr war so groß, daß man eine Kesselexplosion befürchtete. Der Kapitän des Schiffes verschickte verzweifelte SOS-Morse-signale in die ganze Welt. Ein amerikanischer Schiffsingenieur in New York hörte zufällig auch diese Morse-Not-signale. Er forschte sofort durch Radio-Telegramm nach, wo und wie der Maschinenbruch geschehen war. Die Maschinisten des Schiffes berichteten genau alle Einzelheiten der Katastrophe. Der Ingenieur saß an seinem Arbeitstisch, zeichnete und rechnete die ganze Nacht und übermittelte alle fünf Mi-